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Nel foggiano solo 
57 contagi nelle 
ultime 24 ore. 
Lucera blindata 
dopo i 700 positivi 
al Coronavirus.

7 Aprile

Fratelli d'Italia 
chiede al sindaco 
di Foggia Landella 
l'azzeramento della 
Giunta comunale. 
Altrimenti...
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Scendono a 14 
i positivi in 
casa Foggia. 
Si torna in 
campo tra una 
settimana.
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Chi annuncia l'apertura della propria attività anche se non consentita, chi non intende più osservare nel 
dettaglio le ordinanze. La situazione sta diventando pesante per i commercianti foggiani che chiedono 
solo, semplicemente, aiuto. Chiedono sostegno anche gli albergatori di San Giovanni Rotondo. Intanto, 
fioccano sanzioni e denunce delle forze dell'ordine impegnate a far rispettare la zona rossa.
Servizi da pagina 2 a pagina 6.

Commercianti disperati.
Confesercenti incontra
il Prefetto di Foggia.
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CONFESERCENTI INCONTRA IL PREFETTO GRASSI.
situazione grave per terziario e commercio.

Anche a Foggia le imprese del 
Terziario, del Commercio e del 
Turismo sono scese in piazza con 
Confesercenti. Una mobilitazione 
diffusa e rappresentativa di tutte 
quelle attività ferme ormai da 
mesi a causa delle misure 
restrittive per contrastare la 
pandemia da Covid-19.    La 
manifestazione si è svolta davanti 
alla sede dell'Accademia delle 
Belle Arti con iniziative a 
distanza nel rispetto delle regole 
e con toni pacati per dimostrare 
che è possibile riaprire e lavorare 
in sicurezza, senza creare 
assembramenti, con ordine ma 
decisi a far sentire le proprie 
ragioni. La manifestazione era 
infatti autorizzata per 15 persone 
nel rispetto delle norme di 
prevenzione Covid. Per venire 
incontro alle numerose richieste 
di partecipare alla protesta, 
Confesercenti Foggia ha stilato 
documento di richieste presentate 
al Prefetto contenente circa 
1.350 firme.

Il Prefetto Raffaele Grassi ha 
ricevuto la delegazione di 
Confesercenti guidata dal 
presidente Alfonso Ferrara che 
ha illustrato le richieste 
dell'Associazione per il sostegno 
economico e l'apertura 
delle    attività    commerciali di 
prossimità nel rispetto delle 
norme di prevenzione del Covid. 
Il direttore Franco Granata ha 
rappresentato la necessità che si 
proceda in tempi brevi alla 
vaccinazione dei titolari e dei 
dipendenti delle imprese 
commerciali per consentire loro 
di svolgere la propria attività in 
sicurezza sia per gli operatori 
commerciali e dipendenti, sia per 
i clienti. 

Il prefetto di Foggia Grassi pur 
stigmatizzando la necessità, per 
motivi di emergenza sanitaria, 
che siano adottate misure di 
sicurezza, ha solidarizzato con 
gli operatori commerciali e dei 
servizi, con i pubblici esercizi e 
con tutte le imprese costrette a 
chiudere o a limitare le proprie 
attività e si è impegnato a 
trasferire agli organi di governo 
le giuste richieste degli 
operatori    auspicando che si 
possa, a breve, ritornare ad 
esercitare nelle proprie attività il 
sicurezza. La seduta si è 
conclusa con l’impegno da parte 
del consigliere Saverio 
Tammacco, di inviare alla 
Commissione la bozza di 
proposta di legge contenente le 
richieste avanzate dai soggetti 
auditi, sulla cui formulazione 
hanno partecipato Federmep, 
Assoeventi e altre associazioni 
di categoria, con l’auspicio che 
l’iter legislativo possa essere 
avviato già nella prossima 
seduta di Commissione.



MERCOLEDI' 7 APRILE 2021

Filiera matrimoni: le aziende pugliesi 
chiedono ristori con un bando regionale.

Le oltre 50 mila imprese del 
settore matrimoni ed eventi 
rappresentano una parte 
significativa del tessuto 
economico con oltre 400 
mila lavoratori impegnati. 
Un settore che fino al 2019 
generava un giro di a�ari di 
circa 15 miliardi all'anno, 
con un crollo nel 2020 del 
90% del fatturato. Un tracollo 
che richiede sostegno da 
parte delle istituzioni, sia a 
livello economico che di 
protocolli per la ripartenza.
Questi i temi al centro di un 
incontro, organizzato dal 
consigliere regionale 
Antonio Tutolo. Ai lavori 
hanno partecipato la 
Presidente Nazionale di 
Federmep Serena Ranieri, la 
capo delegazione regionale 
Federmep Puglia Francesca 
Bussolini,    il Presidente 
Nazionale della Federazione 
Fotografi e il Direttore del 
Dipartimento Cultura e 
Turismo Aldo Patruno. 

Inoltre ha partecipato come 
uditori la delegazione 
regionale di Federmep Puglia 
composta da Viola Tarantino, 
Franco Petruzzelli, Elisabetta 
D'Ambrogio e Alfredo Urbano.
Le proposte esposte da 
Federmep vanno nella 
direzione di istituire un 
tavolo regionale permanente 
sul settore, volto al 
monitoraggio e 
all’aggiornamento continuo 
sulla situazione delle aziende. 
Altra richiesta è l’emanazione 
di un bando regionale per la 
concessione di ristori alla 
filiera dei matrimoni e degli 
eventi privati, duramente 
colpita dalla crisi economica 
connessa alla pandemia. In 
particolare, è emersa la 
necessità di avanzare a livello 
regionale una proposta di 
legge, contenga la richiesta di 
giungere ad una legge quadro 
nazionale volta a valorizzare 
e tutelare il settore del 
wedding.

Ed ancora, un’azione 
fondamentale per la 
ripartenza, sarebbe la 
definizione, a livello di 
Conferenza delle Regioni, di 
nuove linee guida in termini 
di protocolli per la sicurezza 
per la ripresa degli eventi
Una particolare attenzione è 
stata posta sulla questione dei 
codici Ateco, sottolineando la 
necessità di crearne uno 
propriamente per il comparto, 
attualmente frammentato in 
numerosi codici, che ad oggi 
ha determinato l’esclusione 
dagli interventi di ristoro.
Tutte queste richieste sono 
state recepite dal direttore del 
Dipartimento cultura e 
turismo Aldo Patruno, il quale 
durante il suo intervento ha 
evidenziato quanto sia 
strategico il settore del 
wedding per l’economia 
pugliese, perché non vi è altro 
settore che incrocia tante 
categorie 
contemporaneamente.
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È giusto quindi, secondo il 
direttore Patruno intervenire 
subito con una legge quadro, con 
l’individuazione di codici ateco 
propri. Fondamentale è anche il 
tema della campagna nazionale e 
internazionale per la promozione 
del wedding destination, che può 
partire già da adesso per i 
prossimi mesi. Per ciò che 
concerne la richiesta di venire in 
aiuto alle aziende in termini di 
ristori, Patruno ha rilevato che, 
al netto delle misure generali 
messe a punto finora dalla 
Regione, sono state emesse 
diverse azioni di sostegno per le 
attività legate alla cultura e 
turismo, dell’importo di 50 
milioni di euro a fondo perduto, i 
cui bandi sono scaduti il 15 
febbraio scorso. Ha precisato che 
le risorse messe a disposizione 
hanno coperto il 30 per cento 
delle richieste, per il periodo di 
assenza di entrate comprendente 
i mesi da febbraio ad agosto 
2020. Ci saranno ulteriori risorse 
per coprire le perdite di fatturato 
dei mesi che vanno da settembre 
2020 a gennaio 2021, i cui 
parametri d’accesso saranno 
modificati e sarà considerata la 
perdita in termini assoluti sulla 
quale verrà calcolata una 
sovvenzione fino al 65 per cento a 
fondo perduto. Saranno per 
questo, investite tutte le risorse 
residue che ammontano a 35 
milioni di euro entro l’estate 
prossima. In considerazione 
dell’azione messa già in campo lo 
scorso anno da Pugliapromozione 
relativamente al bonus 
matrimoni, il direttore Patruno 
ha annunciato che ci sarà una 
disposizione finanziaria di 850 
mila euro, al fine di sostenere le 
coppie che si sposeranno entro la 
fine dell’anno.

Altra dotazione di Pugliapromozione può essere messa a disposizione, il cui 
importo di 12,5 milioni di euro a valere del Fondo strutturale europeo può 
essere utilizzato a sostegno degli operatori del settore attraverso agevolazioni 
ed incentivi. La seduta si è conclusa con l’impegno da parte del consigliere 
Saverio Tammacco, di inviare alla Commissione la bozza di proposta di legge 
contenente le richieste avanzate dai soggetti auditi, sulla cui formulazione 
hanno partecipato Federmep, Assoeventi e altre associazioni di categoria, con 
l’auspicio che l’iter legislativo possa essere avviato già nella prossima seduta di 
Commissione.



Da pochi giorni il dott. 
Francesco Spada, originario di 
San Severo ma che vive e 
lavora a Roma, è stato 
nominato Vice Capo di 
Gabinetto del neonato 
Ministero del Turismo, inserito 
nello staff del Ministro 
Garavaglia. E’ una nomina che 
giunge dopo una decennale 
carriera dirigenziale in capo al 
Ministero dell'Economia e delle 
Finanze: “Sono particolarmente 
felice di salutare questo nuovo 
importante incarico – dichiara il 
Sindaco Francesco Miglio – 
attribuito ad un nostro giovane 
professionista, che in pochi anni 
ha già tagliato traguardi 
lavorativi importanti nella 
Pubblica Amministrazione. 
L’impegno, la passione, la 
competenza, le qualità morali e 
le indubbie capacità lavorative 
manifestate in tutti questi anni 
da Francesco Spada sono state 
premiate da un incarico di 
particolare rilievo che ha pochi 
precedenti nella storia recente 
della nostra città. Gonfiamo il 
petto, orgogliosi come siamo, 
che un giovane della nostra 
città abbia ricevuto un incarico 
così prestigioso. A Francesco 
Spada, che è molto legato alla 
nostra terra, dove vi ritorna 
costantemente, da parte mia 
personale e di tutta 
l’Amministrazione Comunale, 
faccio pervenire i più sinceri 
sensi di rallegramento con 
l’augurio di buon lavoro, 
insieme ad un caloroso e grosso 
in bocca a lupo. 

Non appena le problematiche 
legate al COVID 19 lo 
consentiranno, sarò felice di 
ricevere a Palazzo Celestini il 
nostro giovane concittadino, a 
cui formulo fin d’ora invito 
formale a Palazzo di Città, 
magari per pianificare azioni di 
promozione turistica del nostro 
territorio dopo questa pandemia 
che ha messo in ginocchio la 
nostra economia”.

Comune: bandi 
di concorso. 

Dal 28 aprile la 
presentazione 
delle domande.

Sull’Albo Pretorio del 
Comune di San Severo 
www.comune.sansevero.fg.it
sono stati pubblicati i 
bandi di concorso per 
l’assunzione:
di n. 6 (sei) unità a tempo 
indeterminato e part time 
(24 ore settimanali) - 
categoria B3 – operaio 
specializzato;
di n. 1 (una) unità a tempo 
indeterminato e pieno - 
categoria B3 – 
collaboratore 
amministrativo - profilo 
professionale "Messo 
notificatore”.  Il Sindaco 
Francesco Miglio e 
l’Assessore al Personale 
Valentina Stocola, con 
riferimento ai predetti 
bandi di concorso, 
approvati, rispettivamente, 
con Determinazione 
Dirigenziale n. 679/2021 
del 23/03/2021 e n. 
681/2021 del 23/03/2021, 
comunicano che i relativi 
avvisi saranno pubblicati 
sulla Gazzetta U�ciale 
della Repubblica Italiana - 
IV Serie Speciale “Bandi 
ed Esami” n. 33 del 27 
aprile 2021.
Il comune di San Severo ha 
precisato nella nota 
che    dalla data del 28 
aprile (ore 00.01) e per 30 
giorni consecutivi, 
potranno essere presentate 
le domande di 
partecipazione ai predetti 
concorsi (scadenza 27 
maggio 2021 ore 23.59).
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Il sanseverese Spada è il nuovo 
vice-capo di Gabinetto del Turismo.



controlli delle 
forze dell'ordine. 

139 persone 
sanzionate per 

norme anti-covid.
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Nell’ambito dell’attività di 
contrasto ai furti ed alla 
ricettazione di veicoli, nei giorni 
scorsi, a Cerignola, i carabinieri 
della Sezione Radiomobile hanno 
sottoposto due persone a fermo di 
indiziato di delitto per 
ricettazione. A Cerignola, in via 
Candela, un extracomunitario di 
21 anni alla guida di una Fiat 
Stilo ha ignorato l’alt intimato 
dai carabinieri della Sezione 
Radiomobile e si è dato alla fuga. 
Dopo un breve inseguimento, il 
21enne è stato raggiunto e 
bloccato dai militari, che hanno 
quindi proceduto alla sua 
identificazione e agli accertamenti 
del caso. È quindi emerso che 
l’autovettura da lui condotta era 
stata rubata nel mese di ottobre 
2020 a Foggia e sulla stessa 
erano state applicate delle targhe 
appartenenti ad un’altra auto. Il 
veicolo è stato sequestrato per la 
successiva restituzione al 
legittimo proprietario ed il 
21enne è stato sottoposto a 
fermo di indiziato di delitto per 
ricettazione. 

Dopo le formalità di rito, su 
disposizione della Procura della 
Repubblica di Foggia, il fermato, 
regolare sul territorio nazionale 
ma senza fissa dimora, è stato 
associato alla casa circondariale di 
Foggia. sempre a Cerignola è 
stato sorpreso un rumeno di 24 
anni intento ad armeggiare su una 
autovettura Fiat Tipo in sosta in 
via Imperia. Il giovane, alla vista 
dei carabinieri, si è dato alla fuga 
a bordo dell’auto, innescando un 
lungo inseguimento, che si è 
concluso quando è stato raggiunto 
sulla s.s. 544, in località Borgo 
Tressanti. Lì il 24enne ha 
abbandonato il veicolo ed ha 
proseguito la fuga a piedi, venendo 
bloccato poco dopo dai militari. 
L’autovettura Fiat Tipo, che 
presentava evidenti segni di 
effrazione e montava una 
centralina del motore decodificata, 
è risultata rubata a Foggia poche 
ore prima. Il 24enne è stato 
sottoposto a fermo di indiziato di 
delitto per ricettazione e, su 
disposizione della Procura della 
Repubblica di Foggia, è stato 
associato alla casa circondariale di 
Foggia. 

Nei giorni scorsi i Carabinieri 
della Compagnia di San Giovanni 
Rotondo, in tutte le sue 
componenti (Nucleo Operativo e 
Radiomobile, Stazioni di San 
Giovanni Rotondo, San Marco in 
Lamis e Rignano Garganico), nel 
corso di opportuni servizi di 
controllo straordinario del 
territorio, che interessavano 
tutta la giurisdizione di 
competenza, finalizzati al 
contrasto delle norme anti-covid 
e cds, procedevano all’arresto di 
una persona, alla denuncia in 
stato di libertà di altre due ed 
alla segnalazione alla Prefettura 
di un’altra. Nel corso dei vari 
controlli eseguiti da parte di 
tutte le pattuglie in circuito, 
venivano conseguiti, altresì, i 
seguenti risultati 
operativi:  perquisizioni personali 
eseguite: 10;  persone sottoposte 
regime aa. dd. controllate: 45; 
esercizi pubblici controllati: 10; 
automezzi controllati: 123; 
persone identificate : 168; 
autocertificazioni ritirate: 139; 
contravvenzioni a norme anti 
covid: 19; contravvenzioni al 
c.d.s. elevate: n. 12;    somma 
complessiva verbalizzata: 
7.228,00 euro:    documenti di 
circolazione ritirati: 1;    veicoli 
sequestrati: 1.

bloccato dai carabinieri dopo una fuga. 
era su un'auto rubata. arrestato.



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 57 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, in lieve discesa rispetto ai giorni precedenti. I 
test effettuati in tutta la regione sono stati 15.730, il numero 
più alto dall’inizio della pandemia. 11 i decessi nel foggiano. 
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 1.255 così 
ripartiti: 400 in provincia di Bari, 157 nel brindisino, 119 nella 
BAT, 193 nel leccese, 323 in provincia di Taranto, 4 casi 
residenti fuori regione, 2 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 57 nel foggiano. 43 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 45% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 268 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni 
(+16 rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 1.948.468 test, 
con 147.829 pazienti guariti e 50.729 
persone attualmente positive. I dati 
sono stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In provincia 
di Foggia, da quando si è diffuso il 
Covid, sono 37.416 i casi positivi 
registrati.

VACCINI
In Puglia sono state ricevute 970.745 
(615.145 Pfizer/Biontech, 278.300 
AstraZeneca, 77.300 Moderna) dosi e 
ne sono state somministrate 677.790 
(69.8%). 217.857 persone hanno 
ricevuto anche la seconda dose. 
L'augurio è che nelle prossime 
settimane le consegne aumentino. 
Da pochi giorni sono oltre 11 milioni 
gli italiani vaccinati. Il 22 Marzo 
sono iniziate le vaccinazioni per gli 
over 80 domiciliati. Il 29 Marzo via 
libera alle vaccinazioni delle persone 
"fragili". Dal 12 aprile è il turno dei 
soggetti tra i 70 ed i 79 anni.
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FRATELLI D'ITALIA CHIEDE A LANDELLA 
L'AZZERAMENTO DELLA GIUNTA. SUBITO!
“Fratelli d’Italia - per tramite del 
proprio capogruppo in Comune a 
Foggia Gino Fusco, su indicazione 
del commissario provinciale 
Galeazzo Bignami - ha ribadito al 
Sindaco l’esigenza di pervenire in 
tempi rapidi ad un azzeramento 
della Giunta comunale. In assenza 
di un riscontro positivo da parte del 
Sindaco, Fratelli d’Italia opererà la 
scelta più coerente con le esigenze 
di piena trasparenza e di effettiva 
verifica in seno 
all’Amministrazione, sotto ogni 
profilo, del completo rispetto del 
principio di legalità.
“Non è compito delle forze politiche 
condurre verifiche giudiziarie e 
ancor meno penali. Ma è dovere 
delle forze politiche assicurare il 
pieno rispetto delle leggi e delle 
norme in sede amministrativa. Per 
FdI non sono dunque ammissibili 
né zone d’ombra né margini di 
ambiguità in cui possano trovare 
spazio condotte estranee al codice 
etico del movimento. “A questo 
criterio sono ispirati i primi 
provvedimenti assunti da Fratelli 
d’Italia a Foggia e al medesimo 
criterio si ispireranno le prossime 
decisioni. Come già chiarito a 
livello nazionale FdI non è in alcun 
modo interessata a ricoprire ruoli 
di governo fini a se stessi. Quello 
che ispira FdI è l’interesse della 
popolazione, attuando i programmi 
e le proposte per le quali Fratelli 
d’Italia ha ottenuto la fiducia degli 
elettori.”



Voglia 
di essere 
inclusivi.

La struttura Casa per la Vita 
“Brecciolosa” di San Marco la 
Catola – gestita dalla coop 
Sicura - accoglie, in maniera 
temporanea o permanente 
persone con problematiche 
psico-sociali e psichiatriche, 
prive di validi riferimenti 
familiari o che necessitano 
di sostegno nel 
mantenimento del livello di 
autonomia e nel percorso di 
reinserimento socio-
lavorativo. Sono loro che 
hanno provveduto a 
confezionare e a 
personalizzare le bottiglie di 
"Volío", l'olio extravergine 
d'oliva dal gusto 
dell'inclusione sociale e 
lavorativa per le festività di 
Pasqua. 

Hanno realizzato tutte le 
confezioni artigianali, 
seguendo un laboratorio 
creativo di abilità manuale, 
modellando a forma di 
coniglio pasquale l'involucro 
che contiene le bottiglie 
dell'olio. I braccianti agricoli 
della cooperativa 
Ortovolante, invece, assunti 
con regolare contratto e 
coinvolti in tutta la filiera 
produttiva, attraverso la 
realizzazione di "Volìo" 
stanno riscoprendo sé stessi, 
i loro talenti, delle 
professionalità che non 
credevano di avere fino a 
poco tempo fa, rafforzando in 
questo modo l'offerta dei 
servizi rivolti a persone con 
disabilità psichica. 

Il merito dell’iniziativa 
solidale è del progetto 
"Hopeificio", sostenuto dalla 
Fondazione CON IL SUD 
nell'ambito della terza 
edizione del "Bando Socio 
Sanitario", che coniuga 
agricoltura biologica, 
innovazione ed inclusione 
socio-lavorativa. Entrambe le 
cooperative sociali fanno 
parte di Oltre / la rete di 
imprese, con sede a Foggia in 
corso del Mezzogiorno. Di 
qui, l'idea di unire 
idealmente i due spazi di 
accoglienza e di 
riabilitazione, dando forma e 
vita alle confezioni di "Volío 
pasquale”.

Hanno seguito un lungo percorso 
di formazione teorica e pratica 
connesso al ciclo produttivo 
dell'olio extravergine Il gusto della 

inclusione



La bella
Foggia

Piazza Piano della Croce



Una storia di musica e 
di impegno per Foggia.

"Mi hanno sempre posto questa domanda 
“Sei di Foggia? Ahia! Come fate a vivere 
con tutta quella criminalità?
È questo il motivetto costante, un disco 
che gira a vuoto fermo sulla stessa traccia, 
monotona come i commenti di chi Foggia 
la conosce solo attraverso i telegiornali. 
Ma Foggia è qualcosa di più, è la classica 
“Ghost Track” di un album che non finiamo 
di ascoltare. Che se solo avessimo la 
pazienza di tenerlo a tutto volume, 
riusciremmo a carpire anche i minimi 
dettagli, quelli che fanno la differenza. 
Proprio la musica, l’arte, hanno 
contraddistinto Foggia per decenni. Sono 
sempre stato una persona ambiziosa tanto 
da organizzare un grande progetto, 
insieme a Gianni Cuciniello, quello del 
Concorso    U. Giordano che porta il nome 
del noto compositore che divenne famoso 
solo dopo essere andato via da Foggia. 
Passeggiando per le strade ti rendi conto 
che, in modo più o meno sottile, la città 
manda dei messaggi: potresti fare di più, 
dovresti impegnarti più a fondo. Una città 
parla di sé in modo casuale, attraverso le 
cose che vedi dalla finestra, le 
conversazioni che ascolti per caso. Non 
sono cose che devi andare a cercare, 
perché tanto non le puoi evitare”. Mi ha 
spinto ad investire sulla mia città per dare 
la possibilità a tutte le persone che 
partecipano al concorso di conoscere le 
cose belle di Foggia intitolate al maestro: il 
Teatro, il Conservatorio di Musica, la 
piazza e tutta l’ospitalità ricevuta negli 
anni, che ha portato un grande indotto 
economico, oltre che gustare anche la 
nostra ottima cucina conosciuta in tutta il 
mondo". 

Il percorso artistico di Lorenzo Ciuffreda tra eventi e festival.
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Hai suonato con tanti artisti importanti in 
eventi musicali nazionali. Quali ricordi con 
più entusiamo e perché?
"Grazie all’orchestra Suoni del Sud di 
Foggia ho avuto la fortuna e la possibilità 
di suonare con tanti artisti nelle varie 
trasmissioni televisive sulle reti Rai e 
Mediaset. Quelle che ricordo con tanto 
entusiasmo sono: il Festivalbar 1999, ero 
giovanissimo e accompagnai Jovanotti con 
un brano “Raggio di Sole” che vinse 
quell’anno, Il Grande ritorno di Albano e 
Romina all’Arena di Verona nel 2015 con 
oltre 20.000 persone che seguivano il 
concerto che ripercorreva le tappe della 
loro vita privata e professionale, ed infine 
una trasmissione benefica nel 2019 “Una 
serata di stelle per il bambino Gesù” dalla 
Sala Nervi del Vaticano condotta da 
Amadeus su Rai Uno che prima di salutare 
il pubblico ha letto una commovente 
lettera di due genitori ad altri genitori che, 
dopo aver perso il loro bambino, hanno 
donato gli organi. Uno di questi ha salvato 
la figlia dei genitori autori della lettera. 
Parole davvero toccanti quelle lette da 
Amadeus che, infatti, alla fine della lettura 
non riuscì a trattenere le lacrime. 

Ci sono giovani talenti nel foggiano che 
meriterebbero altri palcoscenici ? "Nel corso delle 
edizioni passate abbiamo avuto concorrenti molto 
talentuosi tali da poter calcare palcoscenici 
importanti come Sanremo e tanti altri ma al 
momento non avevano una etichetta discografica 
pronta ad investire su loro, infatti senza l'aiuto di 
qualcuno che lo fa "di lavoro", non si va da nessuna 
parte".

Cosa pensi di Gaudiano e del suo successo al Festival 
di Sanremo ?
Luca Gaudiano talento foggiano che è arrivato a 
Sanremo grazie a tanti sacrifici fatti negli anni. La 
vittoria del Festival di Sanremo 2021 nelle nuove 
proposte meritatissima per segnare l’inizio di un 
percorso che sicuramente non sarà sempre facile e 
sempre in salita ma che gli auguro di intraprendere 
una carriera brillante da buon foggiano".

MERCOLEDI' 7 APRILE 2021



Si era a questo punto quando i 
bombardamenti, il sabotaggio 
tedesco e l’occupazione alleata ne 
smantellarono tutto il grandioso 
complesso calcolando un danno di 
40 milioni calcolati al giugno del 
1943 quindi con un valore 
attuale di 20 milioni di euro. 
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foggia e la sua "casa di carta". 
80 anni di storia e di successi.
La Cartiera piovve come una 
manna dal cielo, per puro caso in 
un territorio a forte vocazione 
agricola, lo sviluppo industriale la 
nostra provincia non poteva averlo 
perché priva di forza motrice, 
salvo le piccole fabbriche di 
macchine ed attrezzi per 
l’agricoltura. Nel 1935 la Incedit, 
Società An, Industria Cellulosa 
d’Italia iniziò i lavori pur non 
avendo forti capitali per portarli a 
termine e proprio per fatalità, 
l’Istituto Poligrafico dello Stato 
che aveva divisato d’impiantare 
nel comune di Castelraimondo 
prov. di Macerata, ma non aveva 
neanche approntato il progetto 
tecnico che decise di affidare 
l’impianto a Foggia con decreto 
legge del 6 luglio 1936, 
disponendo lo scioglimento della 
Incedit e passaggio della gestione 
al Poligrafico. In brevissimo 
tempo l’opera si mise in moto con 
gli edifici di produzione 
elettrolitica dei reagenti, per la 
centrale elettrica e termica, per il 
taglio e pulizia della paglia, per il 
trattamento chimico del vegetale, 
per l’epurazione imbiancamento e 
lavaggio addensamento della 
cellulosa, per la preparazione degli 
impasti la fabbricazione e gli 
allestimenti della carta oltre alle 
officine di manutenzione, 
magazzini, spogliatoi, uffici, 
laboratori, infermerie, mense, due 
pozzi freatici, e nei pressi, un 
nucleo di case per il personale, la 
chiesa, il campo sportivo, ed una 
azienda agricola di oltre 40 ettari 
coltivabili, mentre il macchinario 
già montato faceva prevedere una 
produzione giornaliera di 750 
quintali carta al giorno. 

Nel settembre del 1944 
furono ripresi i rapporti con 
la sede centrale ripristinando 
subito gli impianti e fu 
riattivata la produzione di 
cellulosa. Nell’esercizio 
1946-47 la produzione era 
di 73308 quintali di carta, 
34988 di cellulosa, 11539 di 
pasta di legno, nel 1947-48 
raddoppiò per merito 
dell’attrezzatura e degli 
impianti raddoppiati. 

Gli operai erano 2113, 61 gli 
impiegati, 62 quelli d’officina, che 
ricevevano premi di rendimento, 
gratifica di bilancio, colonie, 
befane, comunioni e cresime, sala 
maternità, Cral, cassa 
sovvenzioni, complessivamente 
per tutti i dipendenti.

Le prime produzioni erano 
orientate verso l’editoria, l’Hoepli, 
Paravia, Alfieri, Barbera, Alinari, 
Casella, le superbe pubblicazioni 
che hanno onorato l’Italia, non 
sarebbero state pubblicate da 
editori privati perché non 
commerciali. Il Poligrafico ha 
offerto una produzione grafica 
pronta, sicura, precisa e 
corrispondente ad una esigenza di 
urgenza e regolarità che era il 
benemerito nel settore 
dell’economia e del decoro della 
nazione. 
Ettore Braglia
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TORNANO NEL GRUPPO IN CINQUE. 
SONO RISULTATI NEGATIVI AL TEST.

Si torna a lavorare in casa Foggia con il raduno in 
sede e la ripresa degli allenamenti dopo la sosta 
pasquale e la pausa forzata causa contagi da Covid 
che avevano colpito ben 19 calciatori della rosa a 
disposizione di Marco Marchionni.    La notizia da 
mettere in primo piano è che la Società, attraverso 
un comunicato stampa, ha fatto sapere che a seguito 
degli ultimi controlli effettuati nella giornata di ieri 
ben cinque calciatori precedentemente positivi al 
Covid-19 sono risultati negativi e sono stati 
reintegrati nel gruppo squadra dopo aver svolto i 
controlli previsti dal protocollo per la regolare 
ripresa dell’attività agonistica. Il numero dei 
calciatori attualmente positivi al virus è dunque 
sceso a 14 elementi. Una bella notizia che permette 
di ricominciare la preparazione con uno spirito 
diverso rispetto a qualche giorno fa soprattutto in 
proiezione trasferta di Palermo che segnerà il 
ritorno in campo dei rossoneri mercoledì 14 Aprile 
nel recupero del “Barbera”. 

Sarà anche l’occasione per testare le condizioni e le 
possibilità di recupero degli infortunati tra i quali 
Lorenzo Del Prete che potrebbe tornare a 
disposizione dello staff tecnico dopo l’infortunio che 
lo ha tenuto fuori dal rettangolo di gioco per diverse 
settimane. Serviranno uomini e soprattutto una 
accettabile condizione psicofisica per affrontare 
questo finale di stagione che vedrà i rossoneri 
scendere in campo ogni tre giorni nel giro di tre 
settimane con cinque gare al termine della stagione 
regolare che dovranno consegnare al tavolo del 
Campionato una formazione in grado di ben figurare 
nel lotto delle pretendi alla promozione attraverso la 
giostra degli spareggi playoff. Palermo e Juve Stabia 
in trasferta, Monopoli, Paganese e Catania allo 
Zaccheria che deve diventare la vera roccaforte di 
Gavazzi e soci in questo mini torneo che va ad 
incominciare. L’obiettivo? Possibilmente migliorare 
l’attuale settima posizione per avvantaggiarsi negli 
accoppiamenti magari , come già detto qualche 
giorno fa, diventare la vera mina vagante nel 
discorso promozione.

Di Tiziano Errichiello




